



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:09

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Lunes 26 de Septiembre de 2005

NOTICIAS DE TV

+Arnoldo Alemán manifestó que el PLC está dispuesto a participar en el diálogo, para abordar los problemas nacionales, advirtiendo que no aceptarán precondiciones.

Agregó que apoya al ingeniero Jaime Cuadra para que sustituya al Vicepresidente José Rizo, reconociendo que se equivocó en las elecciones de 1996, porque debió de ser Cuadra su Vicepresidente, "errar es de humanos y yo me equivoqué, pero ahora puedo rectificar, ese error y me inclino a que sea el ingeniero Jaime Cuadra", dijo Alemán.

Afirmó que se equivocó al elegir al Presidente Bolaños como Presidente de la República, porque debió ser un auténtico liberal el candidato.

Se mostró sorprendido y obvio la pregunta de que si apoyaría la precandidatura presidencial de José Rizo Castellón, comentando que los precandidatos son cinco entre ellos Rizo y espera que se aumenten.

(100% Noticias/ Multinoticias, Canal 4/ Noticias 12, Canal 12)

+El representante de la OEA, Dante Caputo, recibió esta mañana a una delegación del PLC, presidida por Noel Ramírez, quien le entregó una carta en la que ese partido expresa su posición a favor del diálogo nacional sin precondiciones. Por su parte el señor Caputo dijo que en un eventual diálogo se debe de buscar no sólo resolver lo inmediato, sino lo futuro sentando las bases para un plan de gobernabilidad. Reiteró que la OEA plantea que no hay que echarle más gasolina al incendio. **(Noticias 12, Canal 12/ TV Noticias, Canal 2)**

+El Magistrado del CSE, René Herrera, informó que necesitan cuarenta y cinco millones de córdobas, para la realización de las elecciones de la Costa Atlántica. Asimismo, el Fiscal General de la República, Julio Centeno, dijo que necesitan doscientos millones córdobas para el Presupuesto del próximo año para esa institución, con los cuales se cubrirá el déficit que tienen, causado por la incorporación de cien fiscales auxiliares. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El Cardenal Miguel Obando afirmó que el diálogo es siempre el que soluciona los problemas. Agregó que toda resolución de la CSJ debe ser acatada **(Noticias 12, Canal 12)**

+El Presidente Enrique Bolaños, expresó durante la Cumbre de Presidentes Centroamericanos que los países del SICA, destacan el firme apoyo a la República de China, para que ingrese de manera pronta y decididamente a foros y organismos internacionales multilaterales. Agradeció la colaboración que el Gobierno de China ofrece a los países integrantes del SICA. **(TV Noticias, Canal 2/ Acción 10, Canal 10)**

+El Secretario de la Presidencia, Lindolfo Monjarretz, manifestó que el Gobierno siempre ha querido iniciar de inmediato el diálogo y la negociación política sin subterfugios ni excusas. **(TV Noticias, Canal 2)**